
Pièces 22 Pièces

Superficie 15000 m²

Référence 82552054

Prix 2 500 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Quartier Croix de Saint-François - Propriété de plusieurs maisons à rénover sur un

terrain  de  15  000m2.Ancienne  demeure  d'un  politicien  connu  mondialement  du

moyen-orient,  cette  propriété  est  exceptionnellement  mise  en  vente  récemment

pour  un  prix  de  2,5  millions.Elle  est  actuellement  inoccupée.Sur  le  terrain  de  15

000m2, vous trouverez:- une maison principale (496,85m2): 14 pièces principales,

RDC  +  3-  une  maison  avec  pool  house  (134m2):  3  pièces  principales,  RDC  +2-

une  maison  élevée  d'une  étage  accolée  à  un  pigeonnier  (98,10m2):  4  pièces

principales, RDC +1- une petite construction sur la ...

Croix de Saint-François district - Property of 3 villas and several houses to renovate

on a land of 15,000m2.Former home of a world-famous Middle Eastern politician,

this property was exceptionally put up for sale recently for a price of 2.5 million.It is

currently  unoccupied.On  the  15,000m2  plot,  you  will  find:-  a  main  house

(496.85m2): 14 main rooms, ground floor + 3- a house with pool house (134m2): 3

main  rooms,  ground  floor  +2-  a  high  one-storey  house  adjoining  a  dovecote

(98.10m2): 4 main rooms, ground floor +1- a small construction on the plot- a shed

of 14. 50m2 on the plot- a ...

FINLAY BREWER FRANCE

C/ Ascot 33, bd General Leclerc  - 06240 BEAUSOLEIL

Contacter l'agence
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